

1992, 1994, 1996 BUENOS AIRES, ARGENTINA

HA SUFRIDO Y HA MUERTO POR AMOR A NOSOTROS

La parroquia de Santa María en Buenos Aires ha sido la protagonista de nada menos que tres milagros eucarísticos que tuvieron lugar en 1992, 1994 y 1996.

MAYO DE 1992

Después de la Misa, al hacer la reserva del Santísimo Sacramento, el ministro de la Eucaristía encontró dos trozos de Hostia sobre el corporal del sagrario. Consultando al sacerdote, este le indicó que los colocara en un recipiente con agua en el sagrario (una de las formas habituales para esperar a que se disuelva y luego poder purificar). Siete días más tarde, advirtieron que las formas tenían un color rojizo, con apariencia de sangre.

El domingo siguiente, durante las dos Misas vespertinas, se observaron unas gotitas de sangre en las patenas con las que los sacerdotes distribuían la Comunión.

JULIO DE 1994

El domingo 24, durante la Misa con los niños, cuando el ministro de la Eucaristía retiraba el copón del sagrario, al destaparlo, vio una gota de sangre que corría por la pared interna del mismo.

AGOSTO DE 1996

Una asistente se acercó al sacerdote para decirle que había encontrado una Hostia en la parte posterior de la iglesia. Era una Hostia que dejó caer un feligrés que comulgaba con la mano. Al encontrar la Hostia profanada, la colocó en un recipiente con agua y la guardó en el sagrario de la capilla del Santísimo Sacramento. Unos días más tarde, el 26, al hacer la reserva del Santísimo Sacramento, encontraron que la forma se había vuelto carne.

LOS ESTUDIOS: UN CORAZÓN QUE PALPITA

Los estudios mostraron que era una parte del ventrículo izquierdo del músculo del corazón de una persona de aproximadamente 30 años, sangre del grupo AB y que había sufrido mucho al morir, con seguridad maltratado y golpeado.

Los científicos que hicieron el estudio no sabían que era una Hostia, se lo dijeron después de los análisis y quedaron asombrados, pues tiene glóbulos rojos, glóbulos blancos y células palpitando y latiendo; al clavarle una jeringa salía sangre.

**« ¡SAGRADA HOSTIA, DESPRECIADA POR LOS
CRISTIANOS TIBIOS, TEN PIEDAD DE NOSOTROS! »
LETANÍA DE REPARACIÓN A NUESTRO SEÑOR EN LA EUCARISTÍA**

Puedes leer
toda la historia
aquí



LA PARROQUIA DE SANTA MARÍA DE BUENOS AIRES

FOTO DE LA MUESTRA DEL FRAGMENTO DE HOSTIA QUE SANGRÓ EN 1992

